

高岡市駒方地区資源保全隊

●実施状況

- ・千鳥丘小学校の4年生42名が、同校に隣接するビオトープ(千鳥の森)とこれに隣接する農業用排水路で生き物調査を行いました。
- ・高岡市駒方地区の資源保全隊が生き物調査を通じて、生態系保全や水の大切さについて学び伝えていくために実施しています。
- ・児童達は排水路やビオトープで熱心に生き物調査に取り組みました。
- ・水質は簡易測定器(パックテスト)を用いて行いました。

場 所 : 高岡市千鳥丘小学校
(ビオトープ、農業用排水路)

実 施 日 : 平成29年 7月 6日(木曜日)

参 加 者 : 千鳥丘小学校 4年生 42 人
引率の先生 3 人
駒方地区環境保全隊 5 人
市、土地改良区、県職員 7 人
計 57 人

活動内容: 13時15分～15時

- ・水質調査
- ・捕獲調査
- ・観測及び記録

捕獲生物: ドジョウ、ニホンアマガエル、ツチガエル、
ウシガエル、アカハライモリ、ホタル



●参加児童の感想

4年生 男子児童
ふだん見れない生き物が見れてよかった。観察の時は魚がとても動いて少し大変であったが、日頃できない体験ができてよかった。

4年生 女子児童
何種類もの生き物が生息していた。水がとてもきれいで、自然豊かな環境があるからこそ、生き物が住んでいる。このようないい環境をいつまでも大切にしていきたいと思った。

4年生 女子児童
ビオトープにたくさんの生き物がいて、とても自然が豊かな所だと思った。学校のビオトープはとても大切な環境問題に関係のあることなので、今日学んだことを生かしていこうと思いました。